

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU TENTANG IMUNISASI DASAR DENGAN KELENGKAPAN IMUNISASI DASAR PADA BALITA DI KAMPUNG NELAYAN MUARA ANGKE JAKARTA UTARA

Created by WANDA PRATIWI

**Subject** : IBU, IMUNISASI, BALITA  
**Subject Alt** : MOTHER, IMMUNIZATION, FIVES  
**Keyword** : kelengkapan imunisasi;pengetahuan ibu;imunisasi dasar

### Description :

Imunisasi merupakan usaha memberikan kekebalan pada bayi dan anak dengan memasukkan vaksin ke dalam tubuh agar tubuh membuat zat anti untuk mencegah terhadap penyakit tertentu. Tujuan pemberian imunisasi adalah diharapkan anak menjadi lebih kebal terhadap penyakit sehingga dapat menurunkan angka morbiditas dan mortalitas serta dapat mengurangi kecacatan akibat penyakit yang dapat dicegah dengan imunisasi. Di Indonesia pada tahun 2009 kunjungan imunisasi balita di Posyandu yang semula di perkirakan mencapai 60-70% menurun menjadi 30-40%. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif analitik dengan rancangan studi Cross Sectional, uji Chi Square, jumlah sampel sebanyak 72 responden. Dimensi Kelengkapan Imunisasi meliputi Jenis, dan Waktu pemberian imunisasi. Dimensi Pengetahuan Ibu meliputi Pengertian, Manfaat, Jadwal, dan Efek Samping Imunisasi yang diukur menggunakan kuesioner dan daftar check list dan dianalisis menggunakan uji chi square. Pekerjaan ibu dengan jumlah paling besar ialah Ibu Rumah Tangga (IRT) sebanyak 75%, pendidikan responden dengan jumlah paling tinggi ialah SD sebanyak 38,9%, dan umur responden dengan jumlah terbanyak ialah usia lebih dari 25 tahun sebanyak 83,3%. Pengetahuan ibu tentang imunisasi dasar masih rendah yaitu sebesar 58,3%. Kelengkapan imunisasi dasar pada balita yaitu sebanyak 73,6% tidak lengkap. Hasil analisis diperoleh ada hubungan yang signifikan antara pengetahuan ibu tentang imunisasi dasar dengan kelengkapan imunisasi dasar pada balita di Kampung Nelayan Muara Angke Jakarta Utara ( $p < 0,05$ ).

**Date Create** : 09/01/2017  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201131051  
**Collection** : 201131051  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor